
信越地方本部　電子申請啓発QSOパーティー 結果　（2012年12月1日～9日 開催）

--- 管内局 --- --- 管外局 ---

QSO 得点 QSO 得点 QSO 得点

1 JA0OYW 85 510 13 JA0ABZ 4 30 1 JH8CLC/7 2 20

2 JE0TGY 44 285 14 JA0EVI 4 30 2 JA1JUR 2 20

M 3 JA0BYV 45 260 M 15 JH0WJF 3 25 3 JR2WLQ 1 10

M 4 JE0KBP 21 105 M 16 JG0BGW 3 15 4 JA7BEW 1 10

5 JA0FXO 14 100 17 JA0BET 1 10 5 JA1POS 1 10

M 6 JA0ACQ 13 80 M 18 JG0SYA 1 10

M 7 JE0WYM 11 75 19 JA0QMU 1 10

8 JH0BNS 11 75 M 20 JA0PZC 1 10

M 9 JH0FFT 13 70 21 JR0UIU/6 1 5

10 JR0GSJ 4 40

M 11 JR0LYL 6 35 M・・・・マルチ局

12 JR0JOW 4 35

信越地方本部　電子申請啓発QSOパーティー コメント

○ 次回もがんばりたいと思います。電子申請は一度慣れると、次回以降はそれほど面倒ではないと思います。

○ 初めての参加です。よろしくお願いします。

○ 期間中は可能な限り早期帰宅をし各バンドをワッチしましたが信越地方本部局のみに終わり残念でした。

現に無線局を開設している場合の電子申請の際に、現状の無線局事項書及び工事設計書等の自局の諸元がイメージとして見られたら

設備の状況が把握できて手続きの一助になるのではないでしょうか？

○ おもしろい企画だと思います。何度も電子申請をしております。もう、紙の申請はめんどうでやりたくないですね。

それにしても、電子ログを受けつけないというルールはジョークですね。HiHi

○ 確かに申請者並びに総合通信局には至便かと思いますが、当局のようにBHの場合、ホームヘルパーに代筆願って

局免の交信をしている場合は電子申請は厄介な面があります。ですから紙の申請も受けつける余地を今暫く可能と言う事も

認めて貰えるよう希望します。紙なら失明前に自分で行っていたので記憶に残っていますから申請が容易なのです。

○ 新しいコンテスト楽しみでした。なかなか参加局がいなく残念です。来年以降？楽しみかな？

○ 今回のQSOパーティー実施のPRが不足していて地域クラブ所属の局でも知らない方が多く、説明しながらのQSOがほとんどでした。

（むしろ電子申請啓発の面では良かったのかもHi）とにかく、参加者が非常に少なかったと思います。

○ 免許状をしまい込んでいる人、見つからない人などがいてナンバー交換に時間がかかりました。

JARL NEWSにルール等が掲載されていないので「それ何？」って感じの人が多かったです。早めにルール等を周知してほしいです。

電子申請啓発はとてもよいことなので、今後も続けてください。

○ 12月は忙しいです。特に今年は地区の役員等で時間を取られて、無線機に「火」が入らない日々が続きました。

でも次回は頑張りたいです。それにしても参加局が少なく寂しい思いです。

○ ゼロの参加局が大変少なく感じました。（HFにては）

○ 集計御苦労様です。期間中あまり聞こえず、7MHzで1局聞こえたがコンディションが悪くQSO出来ず、2局。

少なくてすみません。PR期間が短かったかも。

○ 電子申請の要望、封筒を別で送らなくて良い様にならないか？

○ 電子ログを受けつけてほしい。

○ 参加局が少なかったですね。

○ 孫が生まれ、ホームワークが忙しく時間が無かった。加えて、6日・8日の強風でアンテナトラブル発生！！

電子申請は無線機追加（ハンディー機程度かな？）の変更申請でやってみたい。

○ 1局のみで申し訳ございません。

○ 電子申請はかんたんだったが、封筒を送ることだけが、私のようにアナログである。

申請料が2,100円でもいいから封筒を送らなくてもよくしてほしい。


